



María Elena Serrano asistió al lanzamiento de la plataforma educativa binacional de Fuerza Migrante

La diputada federal del PRI, María Elena Serrano Maldonado informó que se integró como parte del Consejo Binacional de Fuerza Migrante encabezado por Don Jaime Lucero.

La legisladora migrante asistió al lanzamiento oficial de la plataforma educativa binacional de la Universidad Fuerza Migrante.

La plataforma educativa se encuentra dentro del Complejo Mexicano Capacitación de San Andrés Cholula en el Estado de Puebla

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,103408/titulo,Mar%C3%ADa%20Elena%20Serrano%20asisti%C3%B3%20al%20lanzamiento%20de%20la%20plataforma%20educativa%20binacional%20de%20Fuerza%20Migrante/>